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El Sueño
Municipales de

Avellaneda dan un paso
más para concretar el

sueño de la casa propia,
tras la firma del

convenio con
autoridades del

Ministerio de Desarrollo
Territorial y Hábitat que
conduce Jorge Ferraresi
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Más pavimentos en Bernal
y Quilmes Oeste y Ezpeleta,
dentro del programa municipal
'800 cuadras asfaltadas'

Cerveza Caliente

QAC AL ROJO VIVO
Dos listas, la que encabezarán Mateo Magadán
y Gustavo Frasquet, se disputarán el futuro del

Quilmes Atlético Club en un clima de fuerte
antinomía y denuncias cruzadas que calienta

como nunca el clima a 10 días del acto electoral

Mayra y Ferraresi firmaron una
cesión de tierras para construir
un desarrollo urbanístico de 132
viviendas para familias de Quilmes

Feria ilegal
en Pereyra

Guardaparques del
Parque Pereyra se

mostraron críticos en contra
por una nueva feria ilegal
que quieren instalar en el
predio. Y dieron a conocer

una denuncia de un
grupo de personas que
se acercaron días atrás

a hablar con ellos
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Lista Azul: "Este año no haremos parte en ninguna lista, pero
seguimos pensando en lo necesario del recambio dirigencial del Cercecero"
"En lo personal, y a diferencia de lo que ocurrió en 2019, este año no haremos parte de ninguna de las listas que competirán por conducir el club.
Seguimos pensando que es necesario un recambio dirigencial en el Cervecero y creemos que el desafío de priorizar la institución, el involucramien-
to y la participación real de los asociados sigue abierto.
Por supuesto, celebramos que en pocos días el socio pueda expresarse y decidir con su voto. Esperamos que lo haga en gran número. Nuestro
querido decano del fútbol argentino y su futuro así lo merecen.
Concejal del Frente de Todos, Ezequiel Arauz. Socio 68.935. Agrupación Azul

Dos listas disputarán el futuro
del Quilmes Atlético Club en un
clima caliente y de fuerte antinomía
  La presentación oficial de las listas para las elecciones marcó un antes y un después en la vida del Quilmes Atlético Club.
  Gustavo Frasquet y Mateo Magadán son las únicas dos opciones que tendrán los casi 5000 socios habilitados para votar el domingo 28 de
agosto en la sede social.
  Frasquet se hizo presente el día martes en atención al socio y presentó la lista Gris en donde lo acompañan Matías Festucca como candidato a
vicepresidente primero; Fernando Degrossi (vice segundo) y Blas Laghezza (vice tercero). Se destacan, además, Luciano López como candidato
a secretario general y Enrique Strubolini secretario de futbol.
  La lista negra, actual oficialismo, hizo su presentación unos minutos más tarde. Magadán llegó junto a Gastón Vázquez (candidato a vice
primero), Lisando Numa López (vice segundo) y Alejo Capano (vice tercero). Al igual que en la actualidad, Gustavo De La Fuente sería el
secretario general y Sebastián Sierra es candidato a secretario de futbol.
  Se esperó hasta las 20hs la llegada de algún integrante de la agrupación Azul (Identidad Cervecera) pero los máximos referentes decidieron no
participar en estas elecciones.
  Ambos grupos posaron para la foto preelectoral dejando algunas cuestiones llamativas. Los negros (acompañados de algunos celestes) no
tuvieron ninguna presencia femenina. En el caso de los grises la foto fue de apenas siete integrantes (también todos hombres).
  Atrás quedaron las especulaciones propias del armado de las listas y la danza de no menos de cinco nombres que sonaron como candidatos a
presidentes y finalmente no estarán en la disputa.
  Para los días que restan por conocer quien estará al frente del club durante los próximos tres años, se espera un debate entre los candidatos para
conocer proyectos e ideas. Hasta aquí el socio solo ha escuchado acusaciones y contradicciones y poco se sabe como harán quienes se
presentan para pagar el concurso de acreedores y para mejorar la campaña deportiva que lo tiene a Quilmes en uno de los peores momentos de
su historia.

Daniel Novoa

Festucca: "Vamos a
resolver el desorden
y llevar a Quilmes
a Primera División"
"Hoy presentamos nuestra
lista para competir el próximos
28 de agosto en las elecciones
de nuestro querido @quilmes
aclub.
Es un honor ser parte de este
grupo de socios que frente a
todas las adversidades que
vive nuestro club, se compro-
meten y dicen presente.
Es también una enorme alegría
que nuestro candidato a pre-
sidente sea Gustavo Frasquet;
un reconocido abogado con
una trayectoria inmensa en el
ámbito de la Justicia y el Dere-
cho.
Con Gustavo vamos a resolver,
de una vez y para siempre, el
desorden legal y de juicios que
hoy enfrenta nuestro club.
Al mismo tiempo deberemos
trabajar para gestionar el
fútbol de manera profesional
y llevar a Quilmes a primera
división.
Nuestra gestión será siempre
con la participaron activa y
preponderante de cada uno de
los socios y socias.
Quienes me conocen saben
que durante estos años aporte
siempre a la gestión del club.
Hasta último momento trabajé
insistentemente para la uni-
dad, porque considero que to-
dos somos valiosos; socios,
dirigentes, trabajadores y
trabajadoras.
Para muchos de nosotros
hubiera sido fácil no meternos,
"dejarla pasar", pero nuestro
amor por esto colores son eter-
nos e irrenunciables.
Súmate, otro camino es posi-
ble".
Matías Festucca (socio 46399)

La denuncia de Meiszner por la bandera y los panfletos
José Luis Meiszner cumplió lo que adelantó minutos deespués de aparacer la bandera en su contra en el estadio y en la sede. El martes instruyó

al abogado Adrián Rodríguez a presentarla en la UFI 11 de la doctora  Eugenia Aparicio, donde el ex presidenyte del Quilmes Atlético Club realiza
una audiencia testimonial "aportando fotos de reuniones previas" antes de aparecer la famosa bandera.
  Pidieron investigar los hechos detallados, agregándose al expediente "amenazas e injurias".
  Fuentes judiciales indiocaron que la UFI 11 ya trabaja junto a la DDI pra esclarecer el asunto, y en horas habría medidas al respecto.
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Día del Niño

Campaña solidaria de
los abogados quilmeños
 Abogados del Departa-

mento Judicial Quilmes

llevan adelante una cruza-

da solidaria, juntan jugue-

tes para repartir el sábado

en un merendero quilme-

ño a los pequeños que allí

asisten.

  Se pueden acercar dona-

ciones hasta el viernes

entre las 8 a 16 horas a la

sede del Colegio de Abo-

gados de Quilmes, en Al-

vear 414 del centro quil-

meño.

Arde el QAC post bandera anti
Meiszner: Denuncia y guerra en redes

La bandera anti Meiszner y volantes contra un directivo Cervecero seriá sólo la punta de ovillo
para otro capitulo judicial en la calentísima política del QAC de cara a las elecciones del 28 de
agosto, donde se elegirá al sucesor del actual presidente, Cristián Sterli. Todo esto se suma a una
larga lista de fortísimos mensajes por redes sociales con acusaciones de todo tipo, incluso dirigido
puntualmente a directivos que han pasado por la función pública municipal, como Uriel Vecchio,
quien junto a Mateo Magadán y Jairo Gomelsky son los mas apuntados por los fanáticos de Meis-
zner.
  El propio Meiszner fue a la Justicia este martes porque -dicen sus allegados- tienen datos certeros
de donde salió la bandera y algunos afiches en su contra. "El Pájaro" y su gente sostiene que la
bandera "Meiszner Ladrón" habría sido confeccionada en la casa de un directivo y/o allegado a la
Comisión Directiva de apellido Ferreyra. La misma luego fue colgada en la sede social de Guido y
Paz.
  Estos hechos se ilustran con fotografías que recorrieron las distintas redes sociales y que se
adjuntarán como parte de la actividad probatoria de la comisión del delito, y se relacionan con el
acto eleccionario del próximo 28 de agosto en el QAC.
   "No entremos en la mugre de ellos, que saben manejarse bien y ahí nos pasan por arriba", dicen en
el oficialismo. Coinciden casi todos.  Algunos prefieren igual la guerra de guerrillas.
  El aníbalo meisznerismo con la Lista Gris ya tiene candidato y lista para el 28, que será encabezada
por el letrado Gustavo Frasquet y Matías Festucca.
  El joven Mateo Magadán finalmente es quien encabezará la Lista Negra, junto a aliados.
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Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Gran convocatoria: Más de
50 mil personas en los festejos
por los 356 años de Quilmes
  La intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza, encabezó
este domingo 14 de agosto,
junto a más de 50 mil vecinos
y vecinas a lo largo de toda la
jornada, los festejos por el
356º aniversario de la ciudad,
que incluyeron el tradicional
desfile sobre la avenida Hipó-
lito Yrigoyen, entre Videla y
Garibaldi, del casco céntrico,
y un gran festival musical
libre y gratuito, y gastro-
nómico,en la plaza De las
Colectividades (Aristóbulo del Valle), en La Colonia, que tuvo un cierre de lujo con la presentación de la
reconocida banda Las Pelotas.
  "Hemos compartido la celebración de nuestros 356 años, en familia, con las instituciones más repre-
sentativas de todas las localidades, que mostraron la diversidad y el potencial que tenemos en la ciudad,
en un día hermoso que nos acompañó, y lo hemos disfrutado porque ponemos en valor lo que somos y lo
que construimos todos los días en nuestro Municipio. Este festejo popular también es un reencuentro,
después de dos años que no lo habíamos podido hacer por la pandemia", sostuvo la Jefa comunal, que
estuvo acompañada por el jefe de Asesores del gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Carlos
Bianco; el diputado provincial, Emmanuel González Santalla; integrantes del Gabinete Municipal y concejalas
y concejales.
  Mayra destacó: "Somos muy reivindicativos de nuestra historia, de nuestro recorrido, para la construcción
de este Municipio, que tiene un pueblo trabajador que busca todos los días salir adelante y trabajando,
unidos, lo estamos logrando. Quilmes es mi lugar en el mundo y quiero que todos lo conozcan y reconozcan
porque es hermoso, y por su gente, hay mucha calidad humana en este Municipio".
  Del desfile participaron establecimientos educativos, instituciones eclesiásticas, áreas municipales, murgas
y espacios culturales, colectividades, cuerpos de bomberos, clubes deportivos, comisiones de festejos de
todas las localidades y centros tradicionalistas.
  El evento también contó con la participación de las orquestas infanto-juveniles de La Ribera, IAPI y
Ezpeleta, que emocionaron a los presentes con su interpretación del Himno Nacional. En tanto, el cura
Eduardo de la Serna estuvo a cargo del acto religioso. Y el presidente del Centro de Veteranos de Malvinas
Quilmes, Jorge Irigoitía, fue quien solicitó la autorización correspondiente a la Intendenta para dar comienzo
al desfile.

  El festival, por su parte, además del cierre con Las Pelotas,
contó con la actuación de renombrados artistas y grupos
musicales, como los quilmeños Willy Quiroga, bajista
histórico de Vox Dei y su banda, y Ricardo Soulé (otro
legendario integrante de Vox Dei) con la Bestia Emplumada;
la murga de estilo uruguayo 5 Pal Peso; Melanie Williams &
El Cabloide, un proyecto de música indie, alternativo y
experimental; La 17 de Santa Fe, banda de cumbia santafesina;
F. Navi DJ Tanzen; Ojo Blindado y Noches del Conurbano.
Además, los visitantes pudieron degustar una gran variedad

de comidas y bebidas en los stands gastronómicos y food trucks de los diferentes restaurantes y cafeterías
de Quilmes, y disfrutaron también de distintas propuestas culturales y de entretenimiento.
  Los festejos por el aniversario de Quilmes continuarán mañana con la carrera "Somos Quilmes" de 10K y
una correcaminata de 4K (ambas ya tienen el cupo de inscripciones completo), que saldrán desde la
avenida Otamendi y Cevallos. Y con la "Copa Ciudad de Quilmes", que se desarrolla hasta el 17 de
septiembre e incluye diferentes disciplinas deportivas entre las que se destaca fútbol, con el clásico entre
Quilmes y Argentino de Quilmes, que se disputará el miércoles 17 de agosto, en el estadio Centenario,
desde las 17 (masculino) y las 19 (femenino).

Una fiesta a la altura
de lo que merece Quilmes
por Ezequiel Arauz (concejal FdT)

Nuestro distrito cumplió 356 años. Y entre el desfile cívico y los
show de músicos históricos locales como Willy Quiroga y Ricardo
Soulé, bandas nuevas y el cierre masivo de Las Pelotas; las ferias,
foodtrucks y propuestas gastronómicas y las más de 50 mil personas
que circularon redondearon un festejo sin ninguna fisura.
  Hemos vivido horas de una fiesta impecable. Sin un solo incidente.
Se especulaba que al hacerlo en Quilmes Centro, una zona teóricamente
reacia a proyectos populares, podía generar situaciones inesperadas
y, sin embargo, salió todo muy bien. Prolijo y organizado. A la altura
de lo que merece Quilmes, los quilmeños y las quilmeñas.
  "Hoy nos reunimos para 'hacer historia'. Quilmes es historia. Historia
del crimen contra los indígenas que dieron nombre al Partido, historia
de la resistencia contra los ingleses invasores, historia de surgimiento
de empresas por doquier y de pobreza con asentamientos urbanos por
todas partes. Hacer historia es no quedarnos dormidos cuando esta
pasa delante nuestro, y ponernos de pie para caminar juntos y juntas".
 Así comenzó su discurso de apertura del padre Eduardo De La Serna.
Tocó los aspectos centrales de la mirada política con mayúsculas,
desde la historia larga y desde la historia más reciente. Desde lo
positivo y lo que forma parte de las cuentas pendientes.
  No es casualidad ni es un error que haya sido en la voz de un religioso.
Pertenecemos a un movimiento como el justicialista, de base profun-
damente humanista y profundamente cristiana, que pone a los más
humildes en el centro de sus políticas, no desde el pobrísimo, sino desde el
convencimiento de que nadie se realiza en una comunidad que no se realiza.
  Y en ese sentido, vale traer otra sensación que desde lo político nos
dejó este fin de semana de festejos que se extenderán en otras
actividades en la semana: nos quieren convencer, machacan y
machacan que la elección del año que viene está perdida y eso no es
así de ninguna forma. Lo vivimos este fin de semana en Quilmes.
  El gobierno de Mayra es la prueba de que, aún en una situación eco-
nómica sumamente compleja, se pueden hacer obras asfaltos (más de
600 cuadras) de servicios básicos (cloacas, red eléctrica) de infraes-
tructura (nueva estación de ezpeleta), en ambiente (ecoparque de la
ribera), educativos (edificio nuevo para el Instituto 83 de Solano), los
polideportivos, por nombrar solo algunas que le cambian la vida a los
vecinos en lo concreto.
  Nadie niega las profundas dificultades económicas de nuestros país,
luego de la hecatombe de los cuatro años macristas y la pandemia del
COVID, pero si logramos avanzar en un grado mayor de distribución
de la riqueza, lo claro es que el proyecto neoliberal del macrismo, - se
llame como se llame y lo encabece quien lo encabece - nunca trae
felicidad al pueblo.
  ¡Felices 356 años Quilmes!
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

En Triunviraro y las vías de Quilmes Oeste se levantarán 7 edificios

Mayra y Ferraresi firmaron una cesión de tierras para construir
un desarrollo urbanístico de 132 viviendas para familias de Quilmes
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, y el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la
Nación, Jorge Ferraresi, firmaron un convenio de cesión de tierras para la edificación de un
Desarrollo Urbanístico Procrear II, junto al presidente de la Agencia de Administración de Bienes
del Estado (AABE), Eduardo Albanese, el vicepresidente de ese organismo, Juan Agustín Debandi,
y la secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de Quilmes Cecilia Soler.
"Muy satisfecha en nombre de los vecinos y vecinas de Quilmes de poder avanzar en este tipo de
obras. A partir del diagnóstico que tenemos y hemos construido del déficit habitacional que hay en
nuestro municipio, son por lo menos 40 mil viviendas las que se necesitan para poder abarcar toda
la demanda y la necesidad que hay en este sentido. Este proyecto son 132 viviendas, en una muy
buena ubicación del municipio, y vamos a seguir avanzando en dos predios más", afirmó Mayra en
el encuentro que se desarrolló en la sede ministerial, ubicada en Esmeralda Nº 255 de la Ciudad
Autónoma de Buenos Aires.
  La Jefa comunal de Quilmes destacó: "Esta articulación con Nación, en este caso con el Ministerio
de Hábitat y  Desarrollo Territorial a cargo Jorge Ferraresi, nos permite poder ir cumpliendo con las
necesidades de nuestros vecinos y también mejorando la calidad de vida".
  Por su parte, el ministro Ferraresi, sostuvo: "Con estas políticas públicas llevamos adelante soluciones
habitacionales para los argentinos y las argentinas, y además se generan nuevas fuentes de trabajo
y se reactiva la economía". A su vez, resaltó la importancia del trabajo mancomunado entre distintas
áreas y niveles del Estado para mejorar el acceso a la vivienda.
Siete edificios de altura
  El complejo contará con 132 unidades funcionales de dos y tres dormitorios, cuatro de los cuales estarán adaptados para personas con movilidad reducida. Se trata de siete edificios
emplazados en la avenida Triunvirato y las vías, en terrenos que pertenecían a la Administración de Infraestructuras Ferroviarias Sociedad del Estado, y que fueron cedidos por la
AABE para garantizar el acceso a soluciones habitacionales a través del Procrear II. Para este emprendimiento el Gobierno Nacional invertirá 1.385 millones de pesos.
  Los Desarrollos Urbanísticos Procrear II están destinados a mejorar las condiciones de acceso a la vivienda, y contemplan la necesidad de espacios públicos y la sustentabilidad
ambiental. Los vecinos y vecinas del municipio podrán acceder a la compra de unidades funcionales a través de créditos hipotecarios, una vez que las mismas estén finalizadas.

Avanzan los pavimentos en Bernal y Quilmes Oeste y
Ezpeleta, dentro del programa municipal '800 cuadras asfaltadas'
 El Municipio de Quilmes informó oficialmente que avanza "en el plan de asfaltos y repavimentación de 800 cuadras en el distrito impulsado por la intendenta Mayra Mendoza para el

final de su primera gestión".
  En este caso, en Bernal Oeste, continúa la obra de pavimento, desagües y cordón cuneta en la intersección de las calles Pampa entre 169 y avenida Mauriño, donde se están efectuando
trabajos en tres frentes: en el primero de H-30 se está hormigonando la capa de rodamiento de pavimento, mediante el uso de herramientas y un camión motohormigonero.
  En el segundo frente se están realizando tareas de desmonte, mediante el uso de una excavadora, camiones volcador y motohormigonero, y distintas herramientas; y en el tercero, se
lleva adelante la colocación de cañerías.
  La obra, cuyo financiamiento es del Ministerio de Obras Públicas de la Nación e inició en julio de este año y tiene plazo de obra hasta noviembre, va a permitir conectar por dos nuevas
arterias, Pampa y Pilcomayo, a Camino General Belgrano y avenida Mauriño, y a Los Andes con Lynch,
por calle 173.
En Quilmes Oeste y Ezpeleta
  También en Quilmes Oeste y Ezpeleta avanza el plan de reparaciones de avenidas y calles con el fin de
mejorar la transitabilidad en toda la ciudad. Así, se ejecuta la segunda etapa de bacheos en Andrés
Baranda, entre 12 de Octubre y Triunvirato, en Quilmes Oeste, donde se realizó la colocación de hormigón

H-30 en Andrés Baranda y 1º de Mayo, y en
Andrés Baranda y Madres de Plaza de Mayo.
  A su vez, atendiendo los reclamos de
vecinos, las cuadrillas de Servicios Públicos
efectuaron la carga de carpeta asfáltica y
alisado en la plaza 12 de Octubre, ubicada en
Río Desaguadero y Carbonari, de Ezpeleta
Este; continuarán con el bacheo de Río
Desaguadero y Santiago del Estero, y se
inició la rotura de pavimento deteriorado en
Panamá y Estanislao del Campo, en Ezpeleta.
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Quilmes El Molinismo quiso
tener su "Día de Quilmes"

  La agrupación molinista '14 de Agosto', una de los sectores -sino
el más- dentro de Cambiemos más convocantes en todo el partido de
Quilmes, comandada por el joven Lucas Araujo, llevó a cabo un
multitudinario encuentro en conmemoración por el 356 aniversa-
rio de la ciudad de Quilmes en el Club Villa Elsa del Barrio La Colo-
nia.
  El evento contó con la presencia del ex intendente y actual diputado
provincial Martiniano Molina, y la diputada nacional María Sotolano.
"En este aniversario de nuestra amada Quilmes, renovamos el
compromiso de hacer lo necesario para recuperarla de la desidia y del
abandono en que se encuentra actualmente. El Estado municipal
debe tener nuevamente el protagonismo en la solución de las
problemáticas de seguridad, empleo y educación, que son los pilares
sobre los que se construye una sociedad con miras a un futuro promi-
sorio", afirmó Molina.
  Por su parte, Lucas Araujo, expresó: "Agradezco profundamente a
los referentes y vecinos que se acercaron a compartir este almuerzo,
a la vez que los invito a ser parte de la transformación que necesita
Quilmes para convertirse en un distrito ejemplar de la zona sur del
conurbano. Los quilmeños necesitamos recuperar los miles de puestos
de trabajo que día a día se pierden producto de la falta de políticas
públicas y de la profunda crisis económica a la que nos trajo el kirch-
nerismo. Un futuro mejor para Quilmes es posible", concluyó Araujo.
  Por su parte, la diputada Sotolano afirmó que "el aniversario de
Quilmes es el marco ideal para renovar el compromiso de recuperar la
ciudad en 2023 para poder continuar con el trabajo de transformación
que comenzamos en el 2015. Una de las ciudades más antiguas de la
Provincia debe recuperar su historia y proyectarse positivamente
hacia el futuro".
  Fueron parte del encuentro los concejales de "Juntos Quilmes",
Guillermo Galetto, Juan Bernasconi, Elizabet Virgilio, Patricia
Capparelli, Eyleen Viglianco, los radficales, Fernando Geronés y
Fernando Pérez. También estuvo la Directora Regional del Instituto
República, abogada Myriam Pucheta y numerosos referentes políti-
cos del distrito.

Comunicado del Evita: "Unidad de las y los trabajadores"
 "Este miércoles 17 de agosto a las 13hs., la UTEP se movilizará junto a los sindicatos nucleados en la CGT y la CTA de los Trabajadores. Las y los trabajadores de la economía popular
nos sumamos al repudio de las operaciones especulativas en busca de mayor devaluación y de las remarcaciones insensibles promovidas por las empresas formadoras de precios.
  Como lo enunciamos el reciente 7 de Agosto, somos uno de los sectores más afectados por estas conductas que hambrean al pueblo trabajador mientras un pequeño puñado de
grupos económicos siguen agrandando sus ganancias. En este contexto, cada vez más personas se encuentran por debajo de la línea de la indigencia y de la pobreza en Argentina.
  Lo que nos falta no es trabajo. Lo que nos faltan son derechos laborales, medios para mejorar nuestro trabajo, nuestra producción, nuestra vida y la de millones que como nosotros
y nosotras no tienen lugar en las cadenas de valor del capitalismo global. Por eso, seguiremos promoviendo la Ley General de Tierra, Techo y Trabajo".
  UTEP Evita Quilmes

El diputado Máximo Kirchner
en Quilmes en un encuentro
de Estudiantes Secundarios
El diputado nacional, Máximo Kirchner, participó del encuentro de
responsables del Frente de Secundarios de La Cámpora de la provincia
de Buenos Aires en Quilmes. En la visita estuvo acompañado por una de
las principales referentes del sector e intendenta de Quilmes, Mayra
Mendoza, quien ademas ofició de anfitriona del acto.
"Ante la embestida del Partido Judicial, el objetivo de nuestro proyecto
político sigue siendo el mismo: militar, ampliar, sumar y organizarnos",
señaló el legislador y jefe político de La Cámpora.

Se mueve el Sapito
Tal como sus allegados venían
adelantándolo en off, los hechos
fueron corroborando. Walter
"Sapito" Queijeiro quiere empe-
zar a mostrarse nuevamente en
la arena política, esta vez en las
filas del Cambiemos de Patricia
Bullrich, luego de su transitar po-
lítico en diversos sectores.
El ex concejal quilmeño y perio-
dista deportivo, se reunió días
atrás con uno de los referentes
locales de Bullrich en Quilmes,
Julio Ramirez, "pensando en una
posible futura candidatura".

Llega Bullrich a Quilmes a un Plenario de la Tercera
Las invitaciones están cursadas y los flyers ya

recorren las redes sociales informando de la

visita de la ex ministra y referente de Juntos,

Patricia Bullrich a Quilmes. Será este jueves 18

a las 16.30 horas en el Club Unión de Ezpeleta,

donde la dirigente PRO encabezará un Plenario

de la Tercera Sección Electoral con gente de su

espacio, donde también habrá diputados y

senadores de la Provincia.

Será Bullrich quien cierre el encuentro político

en Ezpeleta.

Asimismo, allegados al sector le añadieron a

este medio que no sólo habrá legisladores de la

Tercera Sección Electoral, sino que además

militantes y comerciantes que ya fueron in-

vitados para esta ocasión.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Amplio triunfo de la Lista 1 Germán
Abdala que encabeza en Quilmes
Claudio Arévalo y Sonia Alegre
  "En un comicio dónde se plebiscitó la política de nuestra central, las
y los afiliados trabajadores y trabajadoras Estatales, Privados, de la
Economía popular, jubilados y jubilados respaldaron de manera
contundente a la LISTA 1 GERMAN ABDALA que a Nivel Nacional
encabeza Hugo "Cachorro" Godoy y en Provincia de Buenos Aires
Oscar 'El Colo' de Isasi, señaló el dirigente Claudio Arévalo.
  Los resultados fueron 4851 contra 62 de la Lista 6.
  "Esta central que no para de crecer, trabaja para generar poder popular
para transformar la realidad con un proyecto político centrado en la
soberanía, el trabajo digno y la producción sustentable", agregó
Arevalo.

Más servicios de la Mutual de
Trabajadores Municipales de Quilmes
Noche de bodas Gratuita
Se comunica a nuestros afiliados que a partir de agosto 2022, tendrán
el beneficio de poder acceder de manera gratuita al servicio de noche
de bodas, es por ello que se solicita a nuestros afiliados que se
acerquen a la sede de la Mutual, sito en Brandsen 187 Quilmes a los
fines de acreditar matrimonio con la correspondiente acta, deberán
además tener sus últimas 6 cuotas afiliatorias al día.
Entrega de ajuar gratuito para recién nacido
Se informa a nuestros afiliados que se estará realizando la entreha de
Ajuar Gratuito para los hijos e hijas recién nacidos del afiliado directo
a la Mutual, para otorgar el beneficio se solicita al afiliado presentar la
correspondiente acta de nacimiento y deberá tener sus últimas 6
cuotas afiliatorias al día.
Para consultas comunicarse al 4224-4809.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Juanse aterriza en Quilmes y tocará
en la Ribera con 'Los 7 Magnificos'
  Tras haber agotado entradas en el Luna Park, la ciudad recibe a "Juanse & The Mustang Cowboys Band"
en la apertura del ciclo "Área Rock" en La Ribera de Quilmes este viernes 19 de agosto. Además, la presen-
tación será el inicio de su gira mundial con fechas ya programadas en Argentina, España y otros países de Europa
y América. La misma culminará con un cierre a fin de año en Obras Sanitarias con localidades agotadas.
  Aseguran que será una noche de clásicos y rock única que marcará el inicio de una serie de shows de primera
categoría donde estarán las bandas más consagradas a lo largo de este año. Entre los invitados especiales se
encuentran "Los 7 Magníficos", la banda de culto quilmeña comandada por Andrés Wallace, Guille Kentros,
Claudio Maffia y Pablo de Triay que marca tendencia en el distrito.
Luego de una seguidilla exitosa comentada entre medios y en el ambiente musical por su alta calidad en
performance en vivo, presenta un show directo y con todo su "power" abriendo la noche de la primera fecha.
El evento será musicalizado por el prestigioso DJ Hernan Groove. Además habrá una gran propuesta
gastronómica distinguida por el prestigio de @confiteriaoddone y el clásico del paladar para degustar de
@lauveriaquilmes, más todas las comodidades que ofrece un lugar único.
El show del viernes 19 de Agosto en "Área Costanera" (Av. Cervantes 1353, Quilmes) desde las 22 horas. Las
entradas pueden conseguirse de forma online en Passline (https://www.passline.com/eventos/juanse) o a
través de los siguientes puntos de venta habilitados:
- XENNON - Galería Colón (H. Yrigoyen 574 local 112, Quilmes) - PELO DISCOS DE VINILO - Plaza Conesa
(Lavalle 370, Quilmes) - TOWER FITNESS CLUB (Gran Canaria 1141, Quilmes Oeste) - NOTE SALVES - Tattoo
Estudio (Pje. Azcuenaga 22, Avellaneda)

mailto:elsuburbano@speedy.com
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Fotógrafa quilmeña en BADA 2022
La fotógrafa quilmeña, Belén Giordano,

estará presente en la 10ma edición de
BADA (Buenos Aires Directo de Artista).
  Seleccionada como artista BADA para
2022, Belén compartirá con el público 4
días de puro arte fotográfico en el stand
196A, donde podrán conocer la historia
detrás de sus obras; además de obte-
nerlas con precios accesibles y des-
cuentos exclusivos.
  La feria se presenta como un espacio de
encuentro donde 280 artistas, consa-
grados y emergentes, tienen la oportu-
nidad de conectarse directamente con
una gran cantidad de público que está
ávido por adquirir obras de arte de una
manera fácil y directa.
  BADA abrirá sus puertas en La Rural desde el jueves 25 al domingo 28 de agosto de 14
a 21 horas.
  Las entradas se pueden adquirir en Ticketek o en las boleterías de la Rural.

'Red Night Experience' en Club Cultural RE,
erotismo para compartir en pareja
 Club Cultural RE, te propone pasar una noche íntima llena de erotismo para compartir
en pareja. Red Nigth Experience,
de la mano de la sexóloga Valeria
Del Coco y la performance de
distintos artistas en escena,
estamos absolutamente seguros
que el encuen-tro va a despertar
en el público, una conexión
especial con las emociones más
profundas.  La experiencia incluye
una cena con menú gourmet de
tres pasos y una secret perfor-
mance. Por evento agotado se
agregan 2 nuevas fechas para los
miércoles 17 y 24 de agosto.
  Para reservas comunicate al
WhatsApp 11 5115 5813. Sólo
para mayores de 18 años.

Cantautores nacionales en 'Mambo
Tango', arte de calidad y a la gorra
Este sábado 20 de agos-

to a las 21 horas quedará
inaugurado en el Centro
Cultural 'Mambo Tan-
go' (Garibaldi 745 del
centro quilmeño) un ci-
clo de cantautores na-
cionales organizado por
los artistas quilmeños
Julio Lacarra y Gabriel
Torres.
  En este oportunidad
abrirá el ciclo cultural, Diego Massimini, cantor, guitarrista y compositor entrerriano
de enorme calidad artística.
  El espectáculo es a la gorra, y habrá además en el lugar un buffet económico.

En septiembre se viene la
décima Fiesta del Libro y
la Revista en la UNQ
  Del 14 al 16 de septiem-
bre de 2022 se realizará
la Décima Fiesta del Li-
bro y la Revista en la Uni-
versidad Nacional de
Quilmes. Para celebrar
su décimo año su tema
principal será la historia,
con la presencia de edi-
toriales, autores/as y ar-
tistas que aportarán di-
ferentes miradas y
trabajos sobre el tema.
  Reconocida como la principal feria de editores independientes convocada en una
Universidad Pública, se realizará por primera vez en el Pabellón Central, con acceso tanto
por Roque Sáenz Peña 352 como por Sáenz Peña y Chiclana, en Bernal, de 13.30 a 20.30
horas, con entrada es libre y gratuita.
  Para los trabajadores docentes y no docentes de la UNQ se utilizará además el Bono de
Consumo Solidario, mediante el cual se financian las compras en cuotas sin interés a
deducir del sueldo.
  El evento es organizado por el Proyecto de Extensión Universitaria "El sur también
publica" y cuenta con la participación de distintos sectores de la Universidad y del
mundo cultural de Quilmes involucrados en el mundo del libro, la revista y la promoción
de la lectura.
  En paralelo a la feria de publicaciones en la que participan más de 100 editoriales
independientes y públicas, se desarrollarán charlas, exposiciones, presentaciones de
libros, actividades artísticas y una jornada de juegos de mesa. Además la Librería "Nota
al Pie" de la Universidad Nacional de Quilmes ofrecerá mesas de descuentos.
Organiza:
El sur también publica; Participan: Programa Institucional de Cultura, Biblioteca "Laura
Manzo"; Programa Institucional Editorial – Librería Nota al pie, Licenciatura en Historia
Diploma y Maestría en Historia Pública y Divulgación Social de la Historia
Licenciatura en Comunicación Social: Profesorados; Radio UNQ; Programa CREES-
ICOTEA: OSUNQ
Contacto: fiestadellibroylarevista@gmail.com
Evento en Facebook: https://fb.me/e/1VHxcOxWP
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DOS EMPRENDEDORES DE
QUILMES DESARROLLARON
UNA APP PARA CONSEGUIR
EMPLEADOS AL INSTANTE

Leonardo Vinci y 'Sofi'
Sequeiros son los

creadores de Bubajobs,
una aplicacióm móvil de

búsqueda de empleos con
características

novedosas en el
mercado: prioriza el co-

mercio de cercanía y
promueve lazos con

postulantes del barrio,
creando una red

colaborativa.

- ¿Cómo se les ocurrio la idea de llevar adelante esta aplicación?
Leonardo Vinci: "Se nos ocurrió por la frecuente problemática de contratar personal para nuestro comercio.
El proyecto surgió de un comentario que le hice a Sofi sobre 'que bueno sería saber qué persona está
buscando trabajo cerca del local. Poder visualizarlo a través de un mapa interactivo y poder contactarlos
para que se acerquen a una entrevista'. Así fue como comenzó todo. Después, por supuesto que el
proyecto fue mutando cada vez més hasta transformarse en su versión final. En el mientras tanto, nos
dimos cuenta que hacer una app no era algo tan sencillo, pero nos fuimos capacitando y aprendiendo,
interiorizándonos cada vez más en el mundo de Recursos Humanos, y acá llegamos, después de 5 años de
trabajar para darle vida a Bubajobs".

- ¿Qué expectativas tienen hacia adelante, teniendo en cuenta la situación post pandemia y la necesidad
siempre latente de conseguir trabajo?
Sofia Sequeiros: "Que en un futuro todos los comercios puedan contratar personal cerca de sus locales,
apostando a empleados de confianza, sean vecinos, amigos de amigos en común, o bien, gente que cono-
cen. Con respecto a este tema, nuestra app está en constante crecimiento,con lo cual se le van agregando
actualizaciones continuamente para que la app sea una real innovación todo el tiempo".

- ¿Cuál es el secreto de la app para que sea exitosa?
Sofia Sequeiros: "Bubajobs no tiene ningún secreto, está todo a la vista y es transparente en todos sus
procesos. Su esencia es ser una aplicación en tiempo real para conseguir empleados y trabajo rápidamente,
y que los mismos estén cerca y en el momento Justo entre sí. Está enfocada 100% en la gente, esa es la clave".

- ¿Por qué el comercio debe optar por esta app?
Leonardo Vinci: "Nuestro deseo es que lleguemos a un momento en el que todos los comerciantes co-
ntratemos empleados a través de Bubajobs, para sentirnos seguros de que la persona que estamos contra-
tando ya estuvo trabajando con un colega o comerciante amigo, y así, nos asegurarnos que el candidato
que contratemos cuente con buenas referencias. La razón de ser de Bubajobs es formar comunidad. Esto
es posible gracias al sistema de valoraciones que tiene Buba: el empleado como el empleador tienen la
opción dentro de la plataforma de dejar comentarios. Esto sin lugar a dudas fortalece al comercio y
robustece el CV de los postulantes, todos salen beneficiados".

¿Por qué razón quien busca trabajo tiene que elegirlos?
Leonardo Vinci: "Las personas que buscan trabajo, les puede venir bien saber que está cerca de su casa,
evitando largos viajes, sabiendo que hay comerciantes que los pueden estar necesitando. Pero Bubajobs
no es solo eso, también se pueden postular a todo tipo de trabajo: sea por jornada, por hora, por mes, por
temporada y en cualquier rubro laboral, tanto para oficio o profesionales, con la opción de poder recibir
notificaciones de los nuevos anuncios que se van cargando en el momento".

PAMI sumó un centro de
atención y diagnóstico en
la ciudad de Avellaneda

El ministro Jorge Ferraresi y el intendente de Avellaneda, Alejo
Chornobroff, recibieron a la titular de PAMI, Luana Volnovich y la
acompañaron en el acto de firma del convenio entre el organismo y
la Fundación Científica del Sur, para que este centro de diagnóstico
y tratamiento se sume como prestadora para los adultxs mayores
afiliados a la obra social.
  Gracias a este acuerdo, más de 44 mil vecinxs de Avellaneda podrán
hacerse sus estudios en modernas instalaciones con profesionales
altamente calificados y tecnología de última generación.
  Más tarde, los funcionarios compartieron un encuentro en el Centro
Municipal de Arte con representantes de decenas de centros de
jubilados de Avellaneda. Allí les comentaron acerca de las diferentes
políticas y acciones que se llevan adelante para aumentar la red de
atención y beneficios destinados a ese sector de la población.
  En su discurso Ferraresi destacó "el trabajo que hace Luana para
fortalecer esta Argentina que queremos reconstruir". Y finalmente
agradeció el apoyo y el acompañamiento de los centros de jubilados
locales.
  Estuvieron presentes autoridades regionales y locales de PAMI,
además del senador provincial Emmanuel González Santalla.

Copa Avellaneda de Futsal
 Luego del éxito de su primera edición, se presentó en el CMA de

Avellaneda una nueva edición de la Copa de Futsal "Avellaneda Capital
Nacional del Fútbol".
  Estuvieron presentes en esta jornada el ministro Jorge Ferraresi, el
intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, además del secretario
de Deportes Sebastián Vidal, integrantes de la organización y represen-
tantes de las decenas de clubes de barrio que participarán del torneo.
  En esta ocasión se llevó también a cabo el sorteo de los 32avos de
final en la rama masculina, de la que participarán 64 quipos, y de los
octavos de final de la copa femenina, de la que tomarán parte 16 clubes.
  En su discurso Ferraresi aseguró que "en Avellaneda los clubes de
barrio son muy importantes. Hay que agradecerles por incluir cada
vez a más chicos y jóvenes con nuevas actividades, además del futsal".
  Avellaneda fue declarada por ley la Capital Nacional del Fútbol, a partir
de un proyecto presentado e impulsado por Magdalena Sierra durante
su gestión como diputada nacional. Se apoya en la rica historia de los
clubes de nuestra ciudad y la identidad cultural y futbolística de Avellaneda.
  Para conocer los fixtures de Futsal masculino y femenino pueden
ingresar a: https://www.instagram.com/avellanedacndf/
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Guardaparques de Parque Pereyra
encontra de una feria ilegal que
quieren instalar en el corazón del predio
Guardaparques del Parque Pereyra se mos-
traron críticos y fuertemente en contra por
una nueva feria ilegal que quieren instalar
en el predio. En sus redes sociales, los Guar-
daparques lamentan esto y dieron a conocer
una denuncia de un grupo de personas que se
acercaron días atrás a hablar con ellos: "Se
hicieron presentes un grupo de personas a
nuestra base de guardaparques para
realizarnos una grave denuncia; ellos tenían
la información que se estaba organizando
nuevamente una feria Ilegal en el Parque, pero
muy grave esta vez, porque la convocatoria, que en su mayoría fue por redes sociales, era para hacerla en
el corazón del Parque, para que se ubiquen donde está el Casco Santa Rosa (foto), donde funciona la
administración y donde está la Capilla Santa Elena. Los denunciantes nos alertaron que la instalación del
puesto tenia un costo".
  Tal como viene informando El Suburbano sobre diferentes denuncias de ilícitos e irregularidades en este
enorme y valorado predio, los trabajadores del lugar agregaba que el lugar "viene sufriendo todo tipo de

presión social, la falta de educación de los ciudadanos,
la falta de solidaridad de los mismos, que se traducen
en actos terribles como el abandono de mascotas , el
desecho de basura, el daño ambiental, robo de recursos
naturales, etcétera. Y no nos olvidamos que esto per-
mitido por gestiones de gobierno abandonicas e
irresponsables que han dejado agónico este espacio".
  "En el Parque no se puede hacer lucro por parte de
particulares, y si nosotros detectamos este tipo de
actividad las presentamos, como corresponde ante la
justicia", añadieron.
Informaron además que "en estos días fue tan a fondo
la investigación policial que la justicia ha actuado en
tiempo record y sigue actuando". Y adjuntaron el
volante, que entre otras publicaciones, invitaban a
vender en el Parque.

Vecinos y ambientalistas exigen cerrar un
histórico basural a cielo abierto en El Pato
 Crece la organización y movilización de los vecinos de El Pato para exigir el levantamiento de un basural a
cielo abierto que se instaló en la localidad de El Pato, eón Berazategui. El predio en cuestión està ubicado en
la calle 600 y 517, y desde se viene produciendo vuelco ilegal de residuos de toda especie. El dueño del predio,
de nombre Juan Diego Molina, -según información proporcionada por las autoridades municipales-, es el
responsable.
  Desde el Foro en Defensa del Río de la Plata, una de las entidades en lucha también por este tema, señalaron
que "los Residuos Sólidos Urbanos generan gases que afectan en forma directa la salud de quienes viven en
sus alrededores, además el líquido lixiviado que produce (juguito de la basura)  llega a las napas de agua
contaminándolas. Agua que luego tomamos todos los vecinos del distrito. La quema de los residuos además
de generar olores y gases contaminantes es uno de los causantes de los gases de efecto invernadero. Esto los
vecinos los saben por eso su lucha es por sus derechos y los de todos".
  Cabe mencionar que este basural denunciado está ubicado apenas a 300 metros de la Delegación Municipal
y la Sala de Primeros Auxilios de El Pato.
  Los vecinos dicen haber agotado todos los reclamos administrativos y judiciales, por lo que junto al Foro
mencionado siguen exponiendo públicamente esta situación.
  "El Secretario de Cercos y Aceras, Juan Pablo Cristaldo junto a la delegada Irma Bauche que le explicaron a
los vecinos que iban a emplazar (por segunda vez) a Molina para que en 48 horas iniciara la remediación de
todo el terreno", añadieron.
  Ahora la atención vecinal está puesta para que el lunes 15 se empiece a remediar el terreno y se cierre
definitivamente este basural.

"El viento los honra",
un documental quilmeño
sobre Veteranos de Malvinas
"El viento los honra" es un documental corto realizado en el año

2022 por la actual gestión municipal a través de su Secretaría de
Comunicación y Relaciones Institucionales y el Centro de Veteranos
de Guerra de Quilmes en conmemoración por los 40 años de la
gesta soberana.
  "Busca poner en valor el relato de los propios ex combatientes quil-
meños y de las mujeres que acompañaron el proceso de volver a
habitar la patria. Atraviesa temáticas como la manipulación mediática
y el derrumbe de un régimen dictatorial, el trabajo de los veteranos
en sus recorridos por escuelas y la creación del Museo de Malvinas
de Quilmes, la confor-mación de una familia, el afecto, el homenaje y
la contención", se-ñalaron.
  Y agregaron que este "documental propone un proceso histórico
vivo, un ejercicio acti-
vo de la memoria que
se da a través de la mal-
vinización, o el acto de
llevar las verdades de
Malvinas al pueblo ar-
gentino".
  La presentación será
ests viernes 19 de a-
gosto a las 14:30 horas
en el Teatro Munici-
pal (Mitre 721, Quil-
mes)
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Unas 40 mil personas pasaron
por la Muestra Nacional de
Artesanías de Berazategui
 La 15° Feria Nacional Bera-
zategui Artesanías fue visita-
da por cerca de 40 mil per-
sonas durante cinco jornadas
consecutivas con entrada
libre y gratuita. El intendente
municipal, Juan José Mussi;
junto al titular de la Unidad
Gabinete de Asesores del
Ministerio de Cultura de la
Nación, Esteban Falcón,
recorrieron el evento que
incluyó más de 200 stands y
500 artesanos de todo el país
en el Centro Municipal de
Actividades Roberto De
Vicenzo.
 El tradicional evento lo organiza la Secretaría de Cultura y Educación, a cargo de Federico López. Esta 15°
edición incluyó el XV Encuentro Nacional de Artesanos y la Feria y Exposición Maestros y Aprendices.
  Durante su visita, Juan José Mussi afirmó: "En Berazategui seguimos adelante con la cultura, tozudamente.
Elegimos un camino que es el de la educación y la cultura, y lo vamos a mantener. Por eso esta Feria, que es
un orgullo, va a continuar y seguramente el año que viene será mejor. Está prohibido aflojar".
  Por su parte, Falcón aseguró: "Es una maravilla esta tarea de convocar artesanos de todo el país que reali-
za año a año Berazategui. Sus vecinos deben sentirse profundamente orgullosos de su Feria de Artesanías".
  A su vez, Federico López destacó: "La Feria es una construcción colectiva, 100% municipal, donde
participan muchas áreas del Municipio. Además, tiene una gran identidad berazateguense porque está muy
arraigada en la comunidad. Nos sentimos muy felices por la respuesta de los vecinos y vecinas, y por la
posibilidad de abrir nuevamente este espacio para artesanos de toda la Argentina".
  Cecilia Abett, artesana de Santa Fe, comentó: "Fui invitada a participar por primera vez en esta Feria de
Berazategui con el material que trabajo, la fibra vegetal del Agave americano". Y describió su trabajo: "Hago
el proceso de extracción, abro la hoja, saco la fibra y la hilo, la tiño con tintes naturales o artificiales, la tejo
y aplico el metal o la madera para joyería u objetos de decoración".
  En tanto, una vecina de Plátanos, Lilian del Valle, comentó: "Estoy contenta por esta Feria de Berazategui
que se pudo hacer de nuevo. Veníamos de dos años sin ella por la pandemia, así que estoy re feliz porque
pude volver a visitarla. Me gusta todo porque el nivel de artesanías es excelente".
  Estuvieron presentes, además, la asesora del Área de Artesanías de la Secretaría de Cultura y Educación,
Dora Esteves; y el asesor ad honorem de la misma Cartera, Ariel López, ambos iniciadores de la Feria. Por
esto fueron reconocidos por artesanos, al igual que el Intendente municipal.
Escuela Municipal de Artesanías
  Berazategui también es reconocida por su Escuela Municipal de Artesanías, única en todo el país, que
desde hace más de 30 años capacita a los vecinos y vecinas de Berazategui en la creación, realización y
comercialización de objetos artesanales.
  Las clases se dictan en el Complejo Cultural Municipal El Patio (calle 149 e/ 15 y 15 A). Para más información,
los interesados pueden acercarse de lunes a viernes, de 16.00 a 20.00, o comunicarse al 4356-9200 Int. 2111.

Fuerte comunicado del
Defensor del Pueblo de
Avellaneda contra las
concesionarias eléctricas

  El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, se manifestó
nuevamente sobre el  desempeño que las empresas de servicio de
electricidad vienen teniendo. García hizo hincapié en EDESUR S.A.,
y comentó que dicha empresa no efectúa los resarcimientos por daños
a artefactos eléctricos por oscilación de tensión que sufren los
usuarios.
  El Ombudsman e mostró a favor de revisar la concesión del servicio
de estas empresas. "Dicha concesión es hasta el año 2087", recordó.
  García entiende que estas empresas "deben volver al Estado de una
vez por todas, dado que estas mismas fueron privatizadas en 1992,
mediante la ley 24065, con marco regulatorio eléctrico donde se
estableció los ejes de la reestructuración, el sistema energético se
desintegraría en tres segmentos: uno de generación, uno de
transmisión y otro de distribución y así dejar de lado a Servicios
Eléctricos del Gran Buenos Aires (SEGBA)".
  "Así perpetuó la privatización, cuatro empresas encargadas de la
generación eléctrica y tres distribuidoras (EDENOR, EDESUR,
EDELAP). Las empresas debían realizar obras fundamentales para
prestar un servicio decente, aunque lejos estuvieron de hacerlo",
agregó el funcionario.
  García finalizó diciendo que "es una vergüenza, que lo que supues-
tamente arreglaba con las privatizaciones, no fue así sino todo lo
contrario. Los cortes siguieron las empresas aumentaron las tarifas,
ganaron muchísimo dinero y no invirtieron. Como siempre, los únicos
perjudicados son los usuarios. Basta ya de esto. Que el Estado inter-
venga. La energía es nuestra"...
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